
 

RIUNIONE DEL 16 dicembre 2020 

Con lettera del 16 dicembre 2020, n. prot. 30903, è stata convocata l'As-

semblea degli Utenti del Consorzio dell' Oglio, in videoconferenza, in 

prima convocazione per le ore 20:00 del 14 dicembre ed in seconda con-

vocazione, in videoconferenza, per le ore 10:00 del giorno 16 dicembre, 

presso la sede del Consorzio dell' Oglio. Risultano presenti: Dott. Luigi 

Santus, Presidente f.f.; Geom. Linda Parma per la Roggia Vetra; Geom. 

Antonio Salvoni per il Consorzio Roggia Baiona; Sig. Giuseppe Paolo Pic-

cinali Pezzoli per il Consorzio Roggia Vescovada; sig. Antonio Marchetti 

per il Consorzio Roggia Rudiana; Dott. Paolo Salomoni per il Consorzio 

Irrigazioni Cremonesi; Sig. Pontoglio per il Consorzio Roggia Fusia; Dott. 

Ing. Giuseppe Falconi per i Consorzi Roggia Donna, Sale, Antegnata e 

Castellana; Ing. Federico Provezza per il Consorzio Roggia Molina; 

Geom. Marco Ruffini per il Naviglio Civico; dott. Alberto Rizzi per Inbre 

s.p.a.; Ing. Ivan Gabatel per la Soc. Italgen; dott. Bernardo Mignani per la 

soc. NK Hydro; Dott. Marco Feder per la Soc. Enel Green Power Italia srl. 

E’ presente il Revisore contabile dott. Vaifro Calvetti. Risulta giustificato 

il Consorzio di Bonifica Oglio Mella. Funge da segretario l’ Ing. Massimo 

Buizza.  

Il Presidente comunica che sono presenti 37 voti su 47, quindi verificato 

essere validamente costituita l'adunanza, passa all' esame dell' ordine del 

giorno, che reca: 

1. Lettura verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Variazioni al bilancio di previsione per l’anno 2020;  

4. Bilancio preventivo 2021; 



 

5. Ruolo contributi ordinari; 

6. Varie eventuali. 

1. Lettura verbale seduta precedente 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente e chiede ai pre-

senti se vi sono correzioni o integrazioni da apportare; non essendovene, 

il verbale viene approvato all’ unanimità. 

2. Comunicazioni del Presidente 

2.1.- Il Consiglio di Amministrazione ha deliberato di emanare un bando 

di gara per l’ assunzione di un ingegnere (Area C3 degli Enti Funzioni 

Centrali), da affiancare al Direttore affinché possa apprendere le caratte-

ristiche della gestione delle attività del Consorzio dell' Oglio, e tra due/tre 

anni sostituirlo nel momento in cui vi sarà la messa in quiescienza. Il 

bando sarà emanato nel mesi di gennaio e se le condizioni sanitarie nazio-

nali lo consentiranno la classifica finale sarà definita entro il maggio 2021. 

2.2.- Il Consiglio di Amministrazione ha deliberato di rinnovare per due 

anni il contratto di Direttore all’ ing. Massimo Buizza con il compito pre-

ciso, oltre agli altri soliti, di seguire il nuovo assunto e trasferirgli la pro-

pria esperienza nella gestione del Consorzio, in modo che la transizione 

della responsabilità di direzione del Consorzio per motivi di pensione 

possa avvenire nel modo ottimale per l’ Ente. 

3. Variazioni al bilancio di previsione per l’anno 2020 

Il Presidente illustra ai presenti la proposta di variazioni da apportare al 

bilancio di previsione 2020, con le quali si operano aggiustamenti agli im-

pegni nei capitoli di spesa, la cui somma totale è pari a zero. Poi cede la 

parola al revisore Calvetti che comunica la relazione del Collegio con la 

quale si esprime parerre favorevole alla proposta. Dopo una breve 



 

discussione, nella quale vengono fornite le informazioni richieste, il Con-

siglio all’ unanimità approva la bozza di variazioni al bilancio di previ-

sione 2020, con la quale si confermano le spese complessive in € 

2.220.099, pareggiate, con l’ impiego dell’ avanzo di amministrazione ac-

certato nel bilancio consuntivo 2019 di € 46.623, dalle entrate complessive 

previste in € 2.173.476. Contestualmente il Consiglio dà mandato al Pre-

sidente di inviare le variazioni alle Utenze per l’ approvazione nella pros-

sima Assemblea. 

4. Bilancio preventivo 2021 

Il Presidente passa ad illustrare la proposta di bilancio preventivo 2021, 

inviata ai consiglieri, caratterizzata dall’ invarianza dei contributi richiesti 

agli Utenti ritenuta giustificata dal particolare momento economico. 

Chiede al Direttore di fare il punto sui progetti finanziati dal Ministero e 

dalla Fondazione Cariplo e che impegneranno il Consorzio per i prossimi 

tre anni per l’ adeguamneto sismico delle opere di regolazione e la realiz-

zaizone della scala di risalita dei pesci alla traversa fluviale di Sarnico.  Poi 

prende la parola il revisore Calvetti che illustra la relazione dle Collegio 

dei Revisori sul bilancio di previsione 2021 per il quale esprime parere 

favorevole. Seguono alcune richieste di chiarimenti, puntualmente forniti, 

al termine il Consiglio di Amministrazione all’ unanimità approva il bi-

lancio di previsione 2021 che prevede un totale delle entrate pari a € 

1.368.984, costituite da € 712.734 di entrate correnti, da entrate in conto 

capitale per € 500.000 e da partite di giro per € 156.250. Il totale delle 

spese pareggia le entrate in € 1.368.984, ed è costituito da spese correnti 

per € 703.734, da spese in conto capitale per € 1509.000 e da partite di 

giro per € 156.250. Il preventivo economico registra un totale del valore 



 

della produzione di € 712.734 e un totale dei costi di € 703.734 per cui si 

prevede un avanzo economico di € 9.000 

5. Ruolo contributi ordinari 

Il Presidente sototpone ad approvazione il ruolo 2021 dei contributi da 

richiedere agli Utenti, calcolati con i dati del bilancio di previsione appena 

approvato. Il Consorzio approva all’ unanimità.  

6. Varie eventuali 

Chiedela parola Gabatel che propone che sia convocata dal Consorzio la 

giunta tecnica riservata alle utenze idroelettriche per valutare congiunta-

mente le opzioni migliori per la gestione della regolazione del lago nel 

periodo 1 ottobre – 31 marzo. Interviene il Direttore che conferma l’ utilità 

della proposta eimpegna il Consorzio ha convocare la prima riunione entro 

il proasimo 15 gennaio 2021. 

Non essendo poi posti in discussione altri argomenti, il Presidente dichiara 

conclusa l’ Assemblea alle ore 12:00.  

Del che è verbale. 

      IL PRESIDENTE f.f.          IL SEGRETARIO 

        Dott. Luigi Santus                Dott. Ing. Massimo Buizza 

    

 


